

Cuestiona Evo Morales posición de la OEA contra Venezuela



La Paz, 21 ene (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, rechazó este domingo las acciones del secretario general de la Organización de Estados Americanos (OEA), Luis Almagro contra Venezuela.

Almagro cuestiona futuras elecciones en Venezuela enajenado por su obsesión golpista contra el hermano presidente Maduro, escribió Morales en su cuenta en Twitter.

Seguidamente refirió que el excanciller uruguayo 'no dice nada del conflicto de poderes que paralizó al gobierno de su patrón, Trump'.

El primer mandatario boliviano pidió al secretario general de la OEA que dejara de atacar a su homólogo venezolano y detuviera la construcción de un muro en la frontera con México proyectada por el presidente estadounidense.

El año pasado y tras considerar como una 'intervención en los asuntos internos', Caracas anunció su salida de la organización continental con sede en Washington.

La entonces canciller venezolana, Delcy Rodríguez, denunció en ese momento 'el comportamiento ilícito y desmedido' de Almagro, quien desde que asumió el puesto en 2015 se convirtió en uno de los más críticos contra el gobierno bolivariano.

Los cuestionamientos de la OEA contra el país sudamericano fueron condenados por varios organismos de integración regional. (Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/153127-cuestiona-evo-morales-posicion-de-la-oea-contra-venezuela>



Radio Habana Cuba